

KOVR Hahlen gab den Mitgliedern Einzelheiten zum Brand am Berufskolleg Hennef am 30.03.2010 bekannt. Auf Frage des Abg. Eyermann bestätigte er, dass es sich um einen Versicherungsfall handele.

KOVR Hahlen informierte die Mitglieder vorab über den für den 05.07.2010 um 14.00 Uhr vorgesehenen Termin des Richtfestes im Neubau der Heinrich-Hanselmann-Schule in Sankt Augustin. Einladungen werden noch versandt.

Abg. Schulz fragte, wann mit einem aussagekräftigen Sachstandsbericht zum Thema „Brandschutzklappen“ zu rechnen sei. Es bestand Einvernehmen, den Punkt mit Ausnahme der Aussagen zu den zu erwartenden Kosten im öffentlichen Teil der Sitzung zu behandeln.

Anhand einer Bildpräsentation veranschaulichte KVOR Hahlen am Beispiel von im 1. Obergeschoss sanierten Brandschutzklappen Sachlage und Schwierigkeiten im Zusammenhang mit der Erneuerung von Brandschutzklappen. Er erläuterte, dass bei den Deckenöffnungen immer wieder festzustellen sei, dass neben dem reinen Austausch der schadstoffbehafteten Brandschutzklappen weitere bauliche Maßnahmen erforderlich würden. Zur Zeit werde aufgrund der umfangreichen Maßnahmen mit einem Brandsachverständigen eine Bestandsaufnahme vorgenommen. Mit einem fertigen Leistungsverzeichnis zur Ausschreibung sei im Sommer dieses Jahres zu rechnen.

Abg. Schulz betont die Wichtigkeit des Brandschutzes. Aufgrund der in der Präsentation verdeutlichten Sachlage erwarte er einen immens hohen Kostenaufwand.